

La palabra idolatría tiene varios significados.

El Primer primer sería significado: “a Adoración rendida a la imagen de un dios como si fuera el dios en persona; el Segundo segundo sentido: A” amor apasionado, admiración exagerada. Un culto a la personalidad que llega hasta la idolatría.”

Aquí, el término [idolatría] se usa para Argentina porque recientemente, durante la crisis ~~de salud~~ sanitaria, se llevó a cabo el funeral del ~~Gran Lord~~ “pibe de oro” Maradona, una de cuyas acciones futbolísticas llegó a calificarse como “la mano de Dios”.

Pues bien, ~~en~~ aun con (malgré) la frágil situación que vive este país en materia de salud (40.000 muertos) y económica, era impensable que los argentinos se perdieran¹ el funeral de su divino Maradona.

Maradona es ~~su~~ una divinidad en Argentina, porque en este país ~~donde~~ el fútbol es una suerte de religión, quien los marcó- marcada a finales del siglo XX ~~es por~~ Maradona el genial futbolista al ganar el Mundial de 1986. Entonces, Maradona es un se convirtió en un futbolista argentino internacional con un aura planetaria. Sin embargo, m Murió en 2020 a los 60 años, porque indiferente a su gloria ~~era y~~ adicto a las drogas y al alcohol.

Cabría añadir que la propensión de los argentinos a la idolatría también se extiende a otros ámbitos como se pudo observar en la actitud de devoción de los abortistas y los provida durante la velada ante el Senado, a la espera del resultado de la votación sobre la legalización del aborto sin condiciones.

¹ Excellente expression, Prescillia : perderse algo = rater quelque chose